



México se pone a la vanguardia con la “Ley 3 de 3 contra la violencia”: Cinthya López Castro

Con la publicación este día de la “Ley 3 de 3 contra la violencia” en el Diario Oficial de la Federación (DOF), México se pone a la vanguardia mundial, aseguró la diputada Cinthya López Castro (PRI). “Hubo muchas resistencias de todo tipo y por fin logramos sacar esta reforma constitucional ‘3 de 3 contra la violencia’; se reforman los artículos 38 y 102 constitucionales, y ya no podrán ocupar ningún cargo público ni de elección popular las personas que sean deudores alimentarios, así que vayan pagando las pensiones quienes las deben, porque ya no podrán ocupar ningún cargo en el 2024.

<https://efekto10.com/mexico-se-pone-a-la-vanguardia-con-la-ley-3-de-3-contra-la-violencia-cinthya-lopez-castro/>